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横浜市立並木 中学校

校 長  菱刈 範之

同 校 学校だより担 当

◇ 今年度並木中学校に着任された先生方の自己紹介です。

鳥浜 0幸浦・八景島 副校長 :山 田孝之

40年以上前の音。ここの土地がまだ海だつた頃。小学生だった自分は友達
10人ほどと自転車に乗って富岡東あたりの米軍関係の施設跡 (今 の交通機動
隊基地の辺り)に長入して,そ この海で泳いで遊んだごとがありました。いい
思い出です。それから4, 5年経った頃、野島公園に今は亡き父親とオ∵トバ
イに乗せられて遊びに来たときに、警察にご厄介になった思い出もあります。
そのまた 3::4年経った頃、鳥浜や幸浦の埋め立てが進み出し、工事途中の野

原状態の場所が何力所かあり、オマ トバイ (野 山用の・・ L・ 0)で走り回って

いました。そして海の公園やシニパラやベイサイ ドマリーナなどが次々と出来

上がり、自分の中では遊びに
'来

るところという場所でした。教師になうてから

数年が過ぎ、 20年以上前に野球部員を連れて並木中に練習試合に来たことが

あります。 (ず つと野球部の顧間をしていました。)その当時の並木中野球部は

強かったと記憶しています: ,                、

思い出はこれくらいにして、自分の紹介に入りますが、 前任校は栄区の飯

島中学校です。飯島中学校は戸塚・本郷台・大船の 3つ の駅のほぼ真ん中にあ
る各学年 4ク ラスの中規模校で、校舎は狭く、空いている教室は無い学校です。

並木中よりも 1年 前に建った学校で老朽化も進んでいます。通勤途中で富士山
が大きく見えることがあり、癒されることもある場所にあります。   、

平成 26年 3月 1,7日 、並木中への異動が内示されました。副校長は 2, 3
年で異動することが多いので異動の予感はしていました。並木中は前述したよ

うに、全く知らない訳でもなかったので緊張しすぎることはありませんでした。
学生時代にやっていたラグビ■の試合の方が緊張していた気がします。若い頃
は歌って踊れる体育教師を目指していましたが、現実は叱り係ばかりやつてい

ま したし副校長 にな ってか らは生徒 に
対 しても職員 に対 しても叱ることはな

く、雑務の嵐 に香まれて過 ごしていま

す:思 い出の方が長 く、紹介 Iま 短 くな

って しまいましたが、機会があ りまし

た ら徐々にお話 しができればと思 って
います。皆様 これか ら

｀
ご支援、ご協力

をよろしくお願いいたしまする



「保健体育の金子です。」 体育科 金子祥太

初めまして、庄戸中学校からきました金子祥太です。保健体育科です
`1年間よろしくお願いします。

「よろしくお願いします。」 音楽科 小関崇司

初めまして:こ のたび並木中学校で音楽科の非常勤講師として勤務すること

になりました、1)関 泰司 |と
申します:は じめて横浜市、新たに出会うたくさん

の生徒たちと共に音楽の授業を行うことがとても楽しみです。横浜市へ来る前
は東京都公立中学校の教員でしたが、現在は学校を含めた音楽教育についての

勉強をするために職を離れています。

の名前
｀
と顔が一致 しておらず、

ろしくお願いします。

音楽:特 に合唱や合奏などは、誰かが1出 過ぎ

ても引き過 ぎてもなかなか上手くいかないも

のです。何度も何度も練習を繰 り返すことで、

少 しずつ息が合 ってくる。それ故に合唱コン

クールヘ向けての練習などはいうまでも思い

出深い共通体験となるのだと思っています。

音楽の授業を通 して、生徒たちが「したい表

現」の実現をお手伝いしたていければ、と思

っています。まだまだ全学年全クラスの生徒

まだしばら
´
くは大変な日々ですが、どうか、よ

「久 しぶ りの中学校です
`」

家庭科 篠原久美子

今年度、並木中学校で家庭科を担当します篠原久美子ど申します6今 まで長
いこと小学校の担任をしていましたので、体の大きさに圧倒されていますじ体
が細い私ですが声は大きな声です。根気強く、チャレンジ精神旺盛です。全ク

ラスの授業を担当しますが、名前と顔が合わなく、間違えることも多いと思い

ますが、よろしくお願いいた します。

「期待の並木中」        スク…ルカウンセラ■ 山崎淳子

スクールカウンセラTの 山崎淳子 (臨床心理士)です。どうぞよろしくお願
いいたします。

前任校は保土ヶ谷区の上菅田中学校で、6年 間勤務しておりました。
学校現場での功 ウンセラー歴は、20年 目になります。他に企業で、社員対象の
メンタルヘルス相談に7年 間関わ っています。

一昔前には、「カウンセ リングって特別の人が受けるもの。受けていること
を知られたくない」とぃうような風潮がありましたが、最近はもっと敷居が低
くな り気軽に利用 してもらえるようになりつつあり、喜ばしいことだと思って
いますこ
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さて、並木中には、「生徒憲章」というものがあることを知りました。
互いを認め合い、信じあい、高めあうという.と ても大切な課題が謳われ、これ
が生徒達の力で作られ引き継がれているということをお聞きしました。並木中

・

の生徒の中にどんな風にこれが根付いているか、これから出会う皆さんとお話
をするのが楽しみになりました。              :′

プライベー トでは、趣味がヘルマンハ=プ とガ■デニングです。   一
ヘルマンハ=プは、 ドイッで作られた小さめの竪琴でオルゴールのような癒さ
れる音色がします。ガーデニングでは小さい庭で草と格闘しながら、野菜と花
を育てています。             |

中学校時代は、生徒 にとって疾風怒濤の時代、保護者 にとってはわが子の変
化 に戸惑 うことが多い時期だ と思います。充実 した中学校時代を過 ごせる様お

力になれた ら幸いです。

☆標準服リサイクルの回収のお願 い☆
標準服一式、ワイシャツ、ジャージ上下、体操服、短バン、柔道着、校章t,ボ タン

※ご自宅で不要にならた上記の品物等ございましたら、 5月 17日 の

体育祭時に本部テン ト横にリサイクルBOXを 設置します。ご協力
のほど、よヽろしくお願いいたします 3

PTAの運営委員の方々が決春11きした。 ほ称略)

役 員

会長

学年学級 広 報

委員長 1 谷川 淳子

書記 、 谷 内 寛一

会計 ― 加藤 和枝

委員長 昆野 英子

書 記 杉浦  梓

会 計 関 口 直 美

校 外 このように二役が決ま
りましたが、それぞれ
の委員の方も選出され
ていますことは言うま

でもありません。
な お、会 計監査 の 2名

委員長 浅原 蘭子

書 記 末永 明子

会 計 石原 則子

や市 P連常置委員、
~

役員指名委員の方々

もいらっしゃいま_す 。

田代  日奈子

林 田 美紀子

菊川 弥栄子
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